

Pour WP Signalisation, la filiale spécialisée dans les panneaux routiers du plasturgiste [WORLDPLAS](#) / T : 03.81.47.44.99 - 30 salariés à Besançon (Doubs) -, la nouvelle réglementation est une bonne occasion de se positionner. Deux ans après sa création, alors qu'elle dispose d'une gamme complète de produits en thermoplastique injecté, certains équipés de LED et de panneaux solaires, WP Signalisation met en avant son panneau lumineux programmable conçu pour sécuriser les sorties d'école. Après la ville de Besançon, la première à expérimenter ces panneaux pouvant embarquer des contenus numériques, Monaco, l'aéroport de Yaoundé et la Côte d'Ivoire ont suivi, et des contacts sont en cours avec Istanbul. [www.wpsignalisation.com](http://www.wpsignalisation.com)